

# 太宰府中学校2学年だより

No.15

R3.10.19

文責:2年部 主任

## 文化祭を終えて 中学校生活初の文化祭はどうでしたか。

♪合唱コンクール 最優秀賞 1組「君とみた海」  
leggiero賞 2組「海・風・光」  
gentile賞 3組「ほらね、」



10月とは思えない暑さがまだ残るなかにも、朝晩の寒さや虫の声に秋の香りを感じるこの頃です。木々の景色も枯葉色が目に届くこの時期、皆さんにとって初めての「文化祭」が行われました。

今年は、感染拡大防止のため、全校生徒が一堂に会しての合唱を聴きあうことができず、多少の制限もやむを得ない中での実施でしたが、すべての日程を無事に終えることができたことは、非常に喜ばしいことでした。

特に、合唱コンクールについては、秋休みの前からこの日を迎えるまで、どの学級も一生懸命練習してきました。皆さんの持ち前である「真面目さと一生懸命さと素直さ」が功を奏して、2回目のリハーサルでは飛躍的に上手な歌声を響かせることができました。



音楽の先生は、皆さんの成長ぶりを高く評価してくださり、教頭先生からも熱いアドバイスをいただきました。最後の練習では、リーダーの熱心さが一段と高まり、その姿にクラスの仲間が応え、学級としてさらに高まっていたようです。

本番では、どのクラスもさらに向上した歌声に、先生は、皆さんの成長した姿と合唱のもつハーモニーの美しさに、感動で心が震えました。視聴されていた他の学年からも、「2年生はすばらしい」という声があがっていました。

コンクールですから、賞を取れた・取れなかったクラスと分かれたことが、結果を越えてお互いの頑張り認め合う皆さんの姿は、次世代のリーダーとして相応しい姿そのものでした。

合唱だけでなく、吹奏楽部の演奏や英語スピーチ、人権作文の披露、生徒会劇などのステージ発表や、美術部や各教科の授業などで取り組んだ作品の展示もバラエティに富んだものばかりで、太宰府中学校らしい「文化」を味わった2日間でしたね。

今年の文化祭で、あなたはどんなことが思い出として残っていますか。これまでの練習や本番での皆さんの姿から、私は次の3つの想いが思い浮かびます。

これまでの頑張りをお褒めあう心・練習の大事さを実感しあう心・この経験をつなげあう心

皆さんが感じた思い・それは勉強や部活動等でも同じことがいえると思います。学校生活で学ぶ様々なこと…勉強だけでなく挨拶、掃除、など2年生の学年がもっとよい学年になるためにはこれらのことに一生懸命取り組むことが大切です。

この行事で学んだことは、次の目標につなげていかなければなりません。次の目標はいよいよ「修学旅行」です。皆さんは、日一日と「学校の中心」となる立場になっていきます。その立場を自覚しながら、次の目標に向かってまた頑張っていきましょう。

## 🎉MICHIZANE賞 おめでとう！

太宰府中学校では、前期・後期それぞれで、教科の学習や学校生活で特に頑張った人を称えるMICHIZANE賞を設定しています。前期は、次の人たちが選ばれました。おめでとうございます。



部門 \ 教科	国語	数学	社会	理科	音楽
学力向上部門					
学力伸長部門					

部門 \ 教科	美術	技術・家庭	保健体育男子	保健体育女子	英語
学力向上部門					
学力伸長部門					

清掃大臣	学校貢献	特別賞	ユーモア賞	MICHIZANEノート	思いやり

### 保護者の皆様

先日の文化祭では、多くの保護者の方にご参観いただきありがとうございました。また、感染対策にご協力頂いたことにも感謝しております。

子どもたちにとって初の文化祭でしたが、2年生らしく成長した歌声が、皆様の心にも響いたことと思います。1つの合唱をつくりあげることは並大抵のことではありませんでしたが、どの学級も様々な課題を自分たちで乗り越えてつくりあげてきました。その努力ををぜひ褒めていただきたいと思います。

部活動でも勉強でも同様ですが、ひとつの行事を経験して、子どもたちが自分たちの成果と課題を新たに見つけ、次の目標に向けて邁進していく自立心を身につけることが、私たちの願いです。これからも学校と保護者の皆様で連携していけますよう、よろしくお祈りいたします。

